



El presente artículo corresponde a un archivo originalmente publicado en el **Boletín del Hospital Clínico para sus graduados en provincia**, actualmente incluido en el historial de **Ars Medica Revista de Ciencias Médicas**. Este tiene el propósito de evidenciar la evolución del contenido y poner a disposición de nuestra audiencia documentos académicos originales que han impulsado nuestra revista actual, sin embargo, no necesariamente representa a la línea editorial de la publicación hoy en día.

PALABRAS DEL EDITOR

Este Boletín aparecerá cada cuatro meses y pretende que sus páginas contengan un acercamiento importante a las condiciones médicas de Provincias.

El próximo número (de Diciembre 1971), conten-drá entre otros temas, el manejo hidroelectrolítico en lugares en que el Laboratorio tenga mínima expresión, revisión bibliográfica de Hipertensión Arterial con sus conceptos pataogénicos y una completa puesta al día de su armamentarium terapéutico, otros dos casos Anátomo Clínicos, vías de administración de medicamentos al prematuro, Diabetes y Cirugía, etc.

Espero que este esfuerzo grande de la Facultad satisfaga en gran parte, el anhelo que tenían nuestros egresados cuando se gestó la idea de este formato.

DR. SANTIAGO SOTO OBRADOR
Secretario - Editor
Comisión de Graduados